

PUBLIK

Didampingi Ketua Persit, Dandim 0804/Magetan Beri Pengarahan kepada Anggota, PNS, dan Persit

Raditya - MAGETAN.PUBLIK.CO.ID

Dec 11, 2024 - 07:45



- Komandan Kodim 0804/Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki, S.Sos., M.I.P.,
di Ketua Persit KCK Cabang XVIII Ny. Dika Hasan Dasuki, memberikan pengarahan perdana
seluruh anggota TNI, PNS Kodim 0804/Magetan dan Persit, Di GOR Ki Kabupaten Magetan.
(10-12-2024)

**Manunggaling Roso
Suko Ambangun**

<https://www.kodim-magetan.com> [kodim_magetan](#) [Kodim Magetan](#) [Kodim](#)

Didampingi Ketua Persit, Dandim 0804/Magetan Beri Pengarahan kepada Anggota, PNS, dan Persit

Magetan. - Komandan Kodim (Dandim) 0804/Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki,

S.Sos., M.I.P., didampingi Ketua Persit KCK Cabang XVIII Ny. Dika Hasan Dasuki, memberikan pengarahan perdana kepada seluruh anggota TNI, PNS Kodim 0804/Magetan dan Persit, Di GOR Ki Kabupaten Magetan. Selasa (10-12-2024)

Pada kesempatan itu, Dandim 0804/Magetan mengatakan disamping memberikan arahan dan memperkenalkan diri, kegiatan Jamdan ini juga sekaligus menyampaikan kemauan dan kebijakan kepada anggota terkait tugas dan tanggung jawabnya sebagai Babinsa Kodim 0804/Magetan.

Letkol Inf Hasan Dasuki, S.Sos., M.I.P., juga menekankan untuk melaksanakan tugas dan tanggung jawab, hindari pelanggaran, gunakan media sosial dengan cara yang baik dan benar.

“Tingkatkan dan tambah pengetahuan tentang Binter guna menunjang pelaksanaan tugas diwilayah agar dapat berjalan baik, lancar dan berhasil guna mendukung pelaksanaan tugas pokok satuan. Kodim 0804/Magetan baik baik dengan rakyat, Senyum, Sapa, Salam, Semangat dan Bergembira.” ucap Dandim

Dalam kesempatan itu juga Dandim memberikan amanat untuk ibu-ibu persit agar istri harus mendukung tugas suami, harus mendampingi suami dimanapun berada, suaminya harus dirawat dan disayang, serta hindari KDRT di rumah tangga.

“Semua manusia punya masalah, dan setiap masalah pasti ada solusinya, tidak boleh putus asa, harus selalu semangat dan bergembira. Keluarga adalah pondasi utama dalam bekerja dan tentunya juga pondasi agama harus kuat. Ciptakan suasana rumah itu seperti surga, damai, tentram dan bahagia.” tegas Dandim.